
 

 

 

 

 

「光の庭」にて、ふと思う 
   校長 川上 晋      

三度目の緊急事態宣言が発令されました。幸い学校は臨時休

校にしなくてもよいことになりましたが、危機的な状況にあること

には変わりありません。先日、お手紙でお知らせしたとおり、教育

委員会からの指示でオーケストラ鑑賞教室は中止、下田移動教

室も２学期に縮小して 延期などの対応となっています。 

ところで、汐入小学校には中庭があるのをご存じでしょうか。 

  「光の庭」という中庭は、今まであまり開放していなかったのですが、最近はできるだけ子供たちが出

られるようにしています。 

昨年度、「休み時間に子供たちに開放したらどうか」という意見が出たときに、「看護当番の教員は、休み時間に校庭、

体育館、校内の見回りでこれ以上教員を配置できない。」という意見だったので、私が付けるときは、時々開放していま

した。特に４月に入ってからは、木々の青々と茂った葉の隙間からの木漏れ日がとても素敵なので、できるだけ開けるよ

うにしていました。 

トカゲを見付けてワーキャー騒いだり、ケンケンパをしたり、木漏れ日で読書をしたり…。その都度、注意はしますが、

どうしても走り回ったり、追いかけっこをしたりする子も出

てきます。「『光の庭』では、走り回ったり、鬼ごっこしたりす

るのは、禁止です。」とルールを作るのは簡単です。でも、

子供たち同士で考えて自然と適切な行動がとれるようにな

らないかなと、今はちょっと見守っています。 

人と人が一緒に暮らす上でルールは大切です。緊急事

態宣言もルールです。でも、「ルールがあれば守る、ルール

がなければ好きにしてよい。」ではないはずです。周りの状

況を見て、考えて、行動する…これも汐入小の教育目標

「こたえを さがす」なのかなと思いながら、子供たちとのひ

とときを楽しんでいます。 

 

 

３日（火） 憲法記念日 １９日（水） 避難訓練(１３：４５～集団下校) 

４日（水） みどりの日 ２０日（木） 

児童朝会 

耳鼻科検診９：００～ 

クラブ 教育懇談日③ 

５日（木） こどもの日 ２１日（金） 

クリーニングプロジェクト 

（４．５．６年）※中休み 

教育懇談日④ 

８日（土） 土曜授業日 ２４日（月） 全校朝会 

１０日（月） 
全校朝会 

聴力始 
２５日（火） 

眼科検診１３：１０～ 

ニコニコデー 

１３日（木） 
音楽朝会  

委員会 内科検診８：５５～ 
２６日（水） 

体育朝会 

運動会全体練習 

１７日（月） 

全校朝会 

教育実習始(２－１、６－３、栄養士) 

教育懇談日① 

２７日（木） 
全国学力調査（６） 

運動会係活動（５．６）６校時 

１８日（火） 教育懇談日② 

<6 月の主な行事> 

1 日(火)…読書月間      11 日(金)…遠足(２) 

５日(土)…運動会             下田移動教室(６) 

６日(日)…運動会予備日     18 日(金)…社会科見学 

荒川区立汐入小学校 

 

 

 
https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/SIOIRI-E/ 

 

令和３年度 学校だより 

５月号 
 

校長 川上 晋 
発行：令和３年 ５月 30 日 

ちょっと優雅に読書 

はっはっはっ 

（ ）は学年 状況により中止等になる場合があります。 



  

１年生が汐入小学校に入学して一か月が経ちます。初めの頃は、１年生が登校して来ると、

６年生が玄関に出迎えて、教室まで案内してくれていました。そしてランドセルの片づけ方

や、健康観察票の出し方などを優しく教えながら手伝ってくれていました。１年生にとっては

初めてのことや分からないことだらけの毎日でしたが、優しい６年生達が毎日手伝ってくれて

いるお陰で、今は自分でできることが少しずつ増えてきました。 

４月２３日（金）には「１年生を迎える会」がありました。６年生を中心に、２年生からは

メダル、３・４年生からはお手紙、５・６年生からは汐入小学校に関する○×クイズをしてい

ただきました。最初は少し緊張している様子が見られましたが、〇×クイズが始まると楽しく

参加することができました。学校は楽しいところだなという気持ちになって笑顔いっぱいの様

子の１年生でした。 

みなさん、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年の窓 

 
 教育懇談について  

 

特別支援教育コーディネーター   

菊池  有希子    

 新学期が始まり、子どもたちは気持ち新た

に過ごして１か月が経ちます。1 年生は小学

校に入学し、2 年生から 6 年生は学年が１つ

上がって子供たちは張り切って生活している

様子が見られます。  

 さて、本校では 5 月 17 日から 21 日に教

育懇談を開催する予定になっております。子

供たちが新しい環境でどのように生活や学習

しているか、ご家庭での様子などを話し合い

ながら子供たちについて理解を深めていける

場にしていきたいと思っています。学校と家

庭とが一体となって子供たちの成長を願いな

がら指導に当たっていきたいと思っていま

す。                                          

時間は授業終了後から１６：３０頃を予定

しております。学校での出来事や、友達関係、

学習などで困っていることや、不安に思って

いることなど気になるようなことがありまし

たら、この機会に気軽にお話しください。  

 

１年生になったよ！！ 

給食について 

栄養士 武田 梓 

給食室では毎日約８４０人分の給食を作ってい

ます。調理業務は、㈱葉隠勇進に委託されていて、

１３名の調理員さんが調理をしています。作ると

きには「安全でおいしい給食」を心がけています。

手洗いをしっかり行い、直接食べるものは素手で

は触れないようにしたり、エプロンや器具を使い

分けたり、加熱したものは中心温度を確認して 

提供したりしています。献立をたてるときには、

旬の食材や行事食、東京都産の食材などを取り入

れるようにしています。 

子供たちが給食を楽しみにしている様子や空っ

ぽになって帰ってきた食缶、「おいしかったよ」 

「ごちそうさま」の言葉が励みになります。 

これからも子供が安心して食べることのできる

給食を提供していくとともに、毎日の給食やおた

よりを通して、食に関する知識や望ましい食習慣、

食事のマナーについて伝えていきたいと思いま

す。ご家庭でも、給食や食事のマナーのことなど

を話題にしていただけたらうれしいです。          

 

 

 

 


